



UV-Gel Polish

OUR
ANSWER TO
SHELLAC



Die Vorteile/ Advantages

- Einfacher Auftrag
Easy application
- Ausgleichende Gel-Textur
Equalising Gel texture
- Intensive und
brilliante Farben
Intensive and
brilliant colours
- Kratzfeste, ultraglänzende
Oberfläche
Scratch resistant, ultra
shiny surface
- Bis zu 3 Wochen
Haltbarkeit
Durability up to 3 weeks
- Schonende Soak-off
Ablösung
Gentle Soak-off removal



Zur Anwendung auf
unserem YouTube-Kanal

Link to the application
video on our YouTube
channel

UV-GEL POLISH

StepByStep

AUFTRAG / APPLICATION

Step 1: Nagel vorbereiten: in Form feilen und überschüssige Nagelhaut entfernen. Naturnagel mit der Feile (Gritstärke 320) anmattieren und cleanern.

Prepare nail: file into shape and remove excess cuticles. Buff natural nail with a file (Grit 320) and wipe with Cleaner.

Step 2: Eine dünne Schicht Base Coat in die Nagelplatte einmassieren und darauf achten, dass auch die Nagelspitze ummantelt wird. Anschließend 60 Sekunden im LED Gerät aushärten.

Massage a thin layer of Base Coat into the nail plate and cap the free nail edge. Cure for 60 seconds in a LED unit.

Step 3: Eine dünne Farbschicht auftragen und aushärten (60 Sekunden). Wichtig: Auch hier Nagelspitze ummanteln.

Apply a thin layer of a colour of your choice and cure (60 seconds). Important: cap the free edge.

Step 4: Step 3 wiederholen.

Repeat Step 3.

Step 5: Eine dünne Schicht Top Coat auftragen, Nagelkante ummanteln und aushärten (60 Sekunden).

Apply a thin layer of Top Coat, cap the free nail edge and cure (60 seconds).

Step 6: Dispersionsschicht mit Super Shine Finish Cleaner abnehmen.

Remove dispersion layer with Super Shine Finish Cleaner.

ABLÖSE / REMOVAL

Step 1: Versiegelung leicht anmattieren.

Slightly buff sealant.

Step 2: Remover Wraps mit dem Loosener großzügig befeuchten und den gesamten Nagel und die Fingerkuppe umwickeln.

Generously moisten Remover Wraps with Loosener and wrap the complete nail and finger tip.

Step 3: Nach ca. 10 Minuten Wartezeit können die Wraps mit drehender Bewegung vom Nagel entfernt werden.

After 10 minutes the wraps can be removed with a rotating movement.

Step 4: Überschüssige Farbe mit dem Removal Tool vom Nagel sanft runterlösen.

Gently remove excess colour with the Removal Tool.

